
 

 

Cari, vi scrivo a nome del Consiglio Direttivo dell'Oratorio Parrocchiale. Avevamo l'idea di 
costituire all'interno del progetto un momento musicale, nel quale i ragazzi possano portare il loro 
strumento e far musica insieme, giusto per il piacere di suonare... Ne ho parlato con Laura DeCesari 
e lei si è resa disponibile per lavorare un pò su questa cosa, ma da sola non riesce a garantire la 
presenza costante, e sarebbe anche più interessante creare un gruppo di adulti che portano avanti 
insieme il percorso, per garantirne la stabilità e l'efficacia. Chiaramente anche le idee sono 
modificabili sulla base delle persone che ci lavoreranno e dei ragazzi che vi parteciperanno (se vi 
parteciperanno), e perciò avremmo bisogno di mani esperte per costituire un percorso il più 
possibile fattibile ed entusiasmante. Per discutere di questa cosa vi invito venerdì 28 (domani) alle 
17.00 al circolo parrocchiale, ed ovviamente la proposta è aperta a chiunque può essere incuriosito. 
Se sapete già che non riuscirete a seguire tutto il percorso ma avete piacere di venire per avere uno 
scambio di idee e di proposte, ci fa comunque un gran piacere. Se avete altre persone da segnalarmi 
che potrei contattare, dite pure.  
Se il momento individuato per incontrarci è completamente impraticabile per i vostri impegni vi 
prego di segnalarmelo. 

Io comunque sono lì tot i dè!!! 

Un abbraccio 

Alice 

 


